

Wieder einmal endet unser Jahr ereignisreich und voller Emotionen.

Was bleibt für uns ist Staunen, Dankbarkeit, Verbundenheit und Freundschaft. Und ein riesiges Dankeschön im Namen unserer Schulgemeinde für unvergessliche Momente, beharrliche Unterstützung, Geduld und Akzeptanz.

Mal waren es die großen Momente, mal die leisen Töne.... Aber Vieles war einfach nur wunderbar:

- unbeschreiblich, als unsere Kinder mit den taiwanesischen Freunden die Symbole der Nachhaltigkeitsziele entdeckten und alle Dämme der Disziplin vor der Live-Videokonferenz brachen,
- herzerreißend und voller Trauer, als unsere Kinder einen Gedenktisch für die Erdbebenopfer einrichteten,
- großartig, als unsere Parlamentskinder die Enquete-Kommission empfing und nach dem Vortrag um ein Feedback baten,
- selbstverständlich und unnachahmlich, wie unser Team sich immer wieder gegenseitig stützte und aushalf, wenn im Vor- oder Nachmittagsbereich mal wieder die Krankheitswelle zuschlug,
- ergreifend, als unsere Kinder die persönlichen Dankesworte eines Mädchens der HuniKuIn erhielten für ihre selbstinitiierte und organisierte Spende zum Kauf von Regenwald,
- beeindruckt, wie großartig die Baupiloten den Workshop für die Montagsstiftung gestalteten und mit uns Zukunftsräume für ‚die Schule den ganzen Tag lang‘ entwickelten,
- zukunftsweisend, wie unsere Kinder durch unsere Erasmusaktivitäten und – partnerländer profitieren. Danke besonders an unsere norwegischen Freunde aus Trondheim, die leider den frechen Elf Rampenissen bei uns vergessen haben und der nun ständig Unfug treibt,
- unnachahmlich, wie die Eltern unserer Kinder uns immer wieder bestärken, unterstützen und wertschätzen (Ohne euch sind wir nur halb, danke!),
- dankbar für die vielen Partnerschaften und Freundschaften, die uns inspirieren und weiter wachsen lassen und natürlich
- unvergesslich: Der Deutsche Schulpreis 2023 mit Gefühlen, Bildern, Emotionen und Menschen, die sich für immer in unsere Herzen gebrannt haben.

Danke für alle guten Worte und Taten der Unterstützung und des Rückhalts im Jahr 2023.

Ihnen und euch wünschen wir von Herzen eine besinnliche Weihnachtszeit und den festen Glauben, dass die Welt-Fatigue überwunden werden kann und wird, wenn wir gemeinsam weiter die kleinen Momente des Gelingens sammeln und teilen. Allen von Herzen ein friedliches und gesundes Jahr 2024.

Im Namen der Schulgemeinde,



<https://mh-div.educloud.schule/s/ykqaSdyWc3T8Re5>

Nicola Küppers und Jana Groß

(Hier findet ihr zwei Gedichte und ein paar Erinnerungen.)